
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „kinglui“ vom 24. Oktober 2019, 11:25

Aber das sollte doch eigentlich selbstverständlich sein.

Ich finde oder würde das komisch finden, falls man keinen Kontakt mit seinen Leihspielern
pflegt und sei es nur ein kurzes "Hallo, wie läufts den so; gibts Probleme, ..."

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-
sportvorstand/?postID=3028594#post3028594

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=3028594#post3028594
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=3028594#post3028594

